

CONTE INEDIT

LA BALANCE

Deux sortes d'amour : ceux pendant lesquels on souffre et ceux pendant lesquels on fait souffrir ; le docteur Carburan n'en connaissait pas, n'en admettait pas d'autres.

Le docteur ne crut avoir jamais rencontré une femme plus étonnante. Il s'approcha, malmené un peu de sable de l'enfant pour avoir l'occasion de s'exposer.

Etienne! mon bon Etienne! répétait le docteur en couvrant son fils de ses baisers et de ses larmes. Comme tu m'as fait peur! Si tu savais...

grisonnant tout le visage exprimait un terreur profonde. A pas incertains, il arriva au pied de la roche; puis il s'arrêta, respira, regarda de toute la puissance de ses yeux stupéfaits.

Vouslez-vous chanter? Un savant hygiéniste—ils le sont tous—vient de faire une singulière découverte. Frappé de ce fait que les Méditerranéens sont chanteurs et de ce que c'est du Midi que nous arrivent les ténors et les barytons, notre savant s'en est demandé la cause.

Le monument d'Alexandre Dumas fils.

En même temps que des fêtes en l'honneur de Corneille, il est question de l'inauguration, plus ou moins prochaine, du monument d'Alexandre Dumas fils.

La Première Désillusion.

Le petit Jean avait des boncles dorées, des yeux purs comme ceux d'un ange, et un papa fort riche.

Et quand elle fut partie, l'orphelin pleura longtemps sous sa couverture, car il savait maintenant que Noël, c'était maman, et que maman ne reviendrait plus.

CUISINE

Œufs à l'Amiral

Déposer dans un pain de mie des tranches épaisses d'un centimètre et demi; les tailler en forme ovale; en ceriser le dessus et les faire colorer au beurre clarifié.

Soufflé de Choux-Fleurs

Faire blanchir à l'eau bouillante et salée une tête de chou-fleur, du poids d'environ 250 gr., que l'on divise par petits bouquets.

MENU

Œufs pochés à la Mairay. Aspic grillé à l'oseille. Soufflé de légumes au gratin. Salade de choux-fleurs. Poulet Saxou.

PETITS ECHOS

Une expédition scientifique beige vient de partir pour étudier les migrations des poissons dans les mers du Nord. Les poissons pêchés seront jetés à la mer avec un numéro d'ordre attaché par un fil d'argent.

Le docteur Carburan s'accouda sur la balustrade et regarda. Nulle part, les yeux ne pouvaient être à l'aise plus douce. Le point de vue était merveilleux.

Il y avait une vingtaine d'années de cela. Jamais, depuis lors, il n'était revenu dans ce pays. Penser à Hortense lui avait fait mal longtemps.

Etienne se cachait pour aller aux rendez-vous de Suzanne; mais il y allait avec ardeur. Bêtise, son père décida de partir. Il interrompit la cure d'air et alla s'installer à cinquante kilomètres de là, dans une ville d'eau.

Maman et Babé. — Nous avons du monde à dîner, Babé, tu seras convenable, tu attendras que je te demande si tu veux des plats qu'on apportera.

Entouré comme jadis, le docteur considérait tout cela. Et il sentait une vague tristesse lui lever le cœur comme une éponge, et reconnaissant la bague ou il avait découvert celle qui l'avait séduite à son long.

Le docteur tressaillit et demeura sans paroles. C'était donc Hortense, cette ébouriffée? Certes, il n'avait guère hérité à la reconnaître tantôt. Mais comment avait-elle pu rester si jeune?

En France, dans la Révolution, les masques furent défendus depuis 1791 jusqu'en 1795; ainsi le carnaval de 1799 fut en délire; c'était à qui se masquerait.

Etienne, dans la Révolution, les masques furent défendus depuis 1791 jusqu'en 1795; ainsi le carnaval de 1799 fut en délire; c'était à qui se masquerait.

LE SOURIRE La réaction motrice la plus facile des muscles du visage pour toute excitation légère du facial, c'est le sourire.

LE SOURIRE La réaction motrice la plus facile des muscles du visage pour toute excitation légère du facial, c'est le sourire.

MASQUES ET MASCARADES. Quoique les mascarades publiques et dans la rue ne conviennent guère au ton sévère et triste de la population anglaise, il se donne toutefois dans les bals masqués ou la bazar de la caricature de la nation trouve occasion de se signaler par d'étranges déguisements.

LE SOURIRE La réaction motrice la plus facile des muscles du visage pour toute excitation légère du facial, c'est le sourire.

LE SOURIRE La réaction motrice la plus facile des muscles du visage pour toute excitation légère du facial, c'est le sourire.

LE SOURIRE La réaction motrice la plus facile des muscles du visage pour toute excitation légère du facial, c'est le sourire.